

# Les vœux du vicaire de l'Opus Dei en France

Mgr Antoine de Rochebrune,  
vicaire de l'Opus Dei en France,  
adresse à tous les lecteurs du  
site [opusdei.fr](http://opusdei.fr) ses meilleurs  
vœux pour l'année 2011

03/01/2011

Chers amis,

C'est une joie pour moi, en ce début d'année, de vous présenter mes vœux les meilleurs. Que Dieu vous

comble de bénédictions, qu'il bénisse aussi vos projets et vos familles.

Les temps que nous vivons m'amènent à insister sur ce que je viens de mentionner, vos familles. Encore baignés de la lumière de Noël, nous ne pouvons sous-estimer la signification de ce fait : Dieu a voulu, pour l'Incarnation de son Fils, qu'il naisse au sein d'une famille humaine. Ce serait suffisant pour comprendre la beauté de cette institution et des valeurs qu'elle représente.

Notre saint Père Benoît XVI ne cesse de nous faire partager sa préoccupation pour l'avenir de la famille, pour la dignité du mariage, la protection de la vie naissante ou finissante... En France, la conférence des évêques consacre un blog à cette intention : <https://www.blogfamilles2011.fr/> Et vous êtes nombreux à me dire que cette

intention figure aussi, à titre principal, parmi les vôtres.

Le prélat de l'Opus Dei, Mgr Echevarria, nous invitait récemment, lui aussi, à continuer de « fortifier l'institution familiale, cellule vitale de la société. L'avenir immédiat de l'Église et de l'humanité en dépend », rappelait-il, avant de nous exhorter : « Rappelons sans relâche aux pères et aux mères de famille, et même aux grands-parents, de garder bien présent à l'esprit que leur premier travail est la famille, l'éducation de leurs enfants ou petits-enfants, ce qui se traduit par la transmission de la foi dans leur foyer. »

C'est une belle mission qui nous est confiée, et que nous abordons remplis d'espérance, malgré les difficultés et les peines auxquelles vous êtes peut-être confrontés précisément dans vos familles.

Avec confiance, nous pouvons placer sous la protection de la Sainte Famille non seulement les nôtres, mais nos proches, leurs familles et nos amis qui en ont le plus besoins.

Cette année, l'Église connaîtra un nouvel élan important avec les Journées mondiales de la jeunesse à Madrid. Des centaines de milliers de jeunes iront à la rencontre du pape. Il vaut la peine de mobiliser tous ceux que nous connaissons pour qu'ils aillent écouter celui qui nous guide si courageusement sur le chemin de la vie chrétienne.

Avant de conclure ce message, je me permets aussi de vous confier ces mots touchants du Saint-Père, adressés aux enfants lors de l'Angelus du 12 décembre dernier. Je pense que, d'une façon ou d'une autre, c'est à nous tous qu'ils sont adressés : « Mes chers jeunes amis, lorsque vous placerez l'Enfant Jésus

dans la grotte ou dans sa mangeoire, priez pour le pape et pour ses intentions. »

Soyez assurés de ma prière, et n'oubliez pas non plus de prier Notre Dame pour l'Opus Dei et l'apostolat qu'il réalise dans le monde entier, et notamment dans des régions actuellement éprouvées comme la Côte d'Ivoire.

Mgr Antoine de Rochebrune  
vicaire régional

PS : le 14 mai prochain, si Dieu le veut, Thierry Sol, membre de l'Opus Dei, sera ordonné prêtre à Rome. Je le recommande à vos prières.

vicaire-de-lopus-dei-en-france/

(19/01/2026)